

Geschäft 3298

FDP-Einwohnerratsfraktion

Interpellation

Chemiemülldeponien in den Nachbargemeinden Allschwils

Die Chemische Industrie der Region hatte in den Jahren 1957 - 1960 Chemiemüll in den Allschwiler Nachbargemeinden deponiert, sprich entsorgt und zwar in Deponien in denen unseres Wissens grösstenteils Bauschutt eingelagert wurde.

Die verschiedenen, zum Teil widersprüchlichen, Pressemeldungen in den Tageszeitungen der Region und dem Allschwiler Wochenblatt nehmen wir zum Anlass und bitten den Gemeinderat um Beantwortung nachstehender Fragen:

- was ist an den Pressemeldungen wahr und nicht wahr?
- welches ist der allerletzte Stand der Gelände-/ Grundwasseruntersuchungen vor Ort, wie vom Gemeinderat angefordert ?
- wieso hat der Gemeinderat die vollständige Entsorgung der Deponien in den Nachbargemeinden gefordert (siehe AWB vom 20.07.01)?
- weiss man, was in den Deponien gelagert ist?
Anteil Chemiemüll?
Anteil Bauschutt?
Anteil Haushaltkehricht?
- besteht eine Altlastenverordnung?
- wie soll es nun weitergehen?
- welches sind die Zuständigkeiten?
- wann sind neue Informationen zu erwarten?
- welche Behörde informiert?

FDP-Einwohnratsfraktion

Alex Horisberger

Allschwil, den 19. September 2001